



Association sportive : les lundis midi au gymnase du Grand Feu

publié le 27/01/2020

Comme chaque lundi, vingt élèves se sont donnés rendez-vous ce midi au gymnase du Grand Feu. Nos quatre équipes de Basket-ball (filles et garçons) qui représenteront le lycée mercredi dans le cadre des finales départementales UNSS mais également trois élèves venus soutenir leur camarade qui s'entraîne pour préparer les tests sportifs du concours de recrutement de la Marine Nationale.

Félicitations à tous pour votre engagement. Rendez-vous mercredi pour les finales. D'ici-là, excellente semaine à tous !

